
Riunitosi il nuovo Cda della Patto dell’Agro Spa.
lunedì 15 marzo 2010

Nella mattinata di oggi, presso la sede di Castello Fienga, in via del Parco a Nocera Inferiore, si è tenuto il Consiglio di
Amministrazione della Patto dell&rsquo;Agro, eletto nell&rsquo;Assemblea del 9 febbraio scorso e che è composto da:
Antonio Romano, Francesco Gautieri, Domenico Casciello, Generoso Baio, Guido Verderosa, Francesco Vita e
Salvatore Gargiulo.A far parte del Collegio Sindacale sono invece: Roberto Bellizia, Salvatore D&rsquo;Amato e
Salvatore Baccari. Supplenti Luigi Tagliafierro e Giulia Giordano.Eletto all&rsquo;unanimità il nuovo Presidente della
struttura. Si tratta dell&rsquo;Avv. Generoso Baio. Il Vice Presidente, che ha avrà anche la funzione di Segretario, è
l&rsquo;Avv. Guido Verderosa.&ldquo;Ringrazio tutti i componenti del Cda per avermi voluto dare grande fiducia,
votandomi all&rsquo;unanimità. &ndash; ha detto l&rsquo;Avv. Generoso Baio &ndash; Sono onorato di poter ricoprire
questo incarico, e spero di poter fare un buon lavoro. Insieme a tutti i componenti del Cda, in continuità con il lavoro svolto
sotto la Presidenza Romano, potremo fare tanto. In queste settimane appena trascorse da quando c&rsquo;è stata la
mia nomina all&rsquo;interno del Cda e l&rsquo;indicazione quale Presidente, ho avuto modo già di conoscere ed
apprezzare la struttura, riscontrando che tanti progetti importanti sono stati fatti. Ora dobbiamo compattarci, ed insieme
fare ancora di più. Farò il mio meglio per preservare questa importante struttura. Sarò presente e lavorerò ogni giorno, come
ho già fatto in passato da Assessore prima alle Politiche Sociali e poi all&rsquo;Urbanistica del Comune di Nocera
Superiore&rdquo;.Grande soddisfazione è stata espressa anche dal Vice Presidente, l&rsquo;Avv. Guido Verderosa.
&ldquo;Sono felice ed onorato di poter ricoprire questo incarico &ndash; ha detto Verderosa &ndash; Insieme al
Presidente Baio ed a tutti i componenti del Cda credo che potremo realizzare grandi progetti. Crediamo nello sviluppo
dell&rsquo;Agro e nella possibilità di mettere in campo azioni concrete innanzitutto per quel che concerne
l&rsquo;occupazione. In continuità con la precedente gestione del Patto, continueremo a lavorare per questo
Territorio&rdquo;.Rinnovato impegno per la struttura, naturalmente, anche per l&rsquo;ex Presidente, il Sindaco di
Nocera Inferiore Avv. Antonio Romano, ora componente del Cda: &ldquo;La mia presenza nel Cda è il segnale della
continuità del lavoro della struttura, di cui ho avuto il piacere di essere il Presidente per ben due volte. Al riguardo, colgo
ancora una volta l&rsquo;occasione per complimentarmi con il personale per il lavoro quotidianamente svolto e per
l&rsquo;attenzione sui progetti. Ho scelto di rimanere all&rsquo;interno della struttura per fornire tutta la mia disponibilità
ed il patrimonio di conoscenze maturate negli anni. Abbiamo realizzato progetti importanti, ed oggi speriamo di poter
concretizzare quello dell&rsquo;ADR, una grande opportunità. Faccio i migliori auguri al Presidente Baio, mio collega
anche come avvocato, con il quale sarò sempre pronto a collaborare con grande senso di lealtà&rdquo;.
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